

Marbache

ER 9/5/2010

Inauguration de l'exposition « 1940 »



■ Une exposition qui perpétue le devoir de mémoire.

A l'occasion des cérémonies de la victoire du 8 mai 1945, le conseil municipal adulte et les jeunes élus du conseil municipal enfant ont inauguré officiellement l'exposition sur l'année 1940 qui se tient à la mairie de Marbache jusqu'au lundi 10 (journée de visite pour tous les scolaires du bassin de Pompey de 10 h à 18 h).

Comme son nom l'indique, cette exposition a pour thème principal de mettre en avant des données histori-

ques, quelque peu occultées par l'Histoire sur cette année-là. On trouve notamment une présentation des tenues françaises, casques, armement, photographies, livres, revues, collections d'ouvrages, pièces illustrées... Cette exposition est organisée et proposée par les membres de l'association le club d'histoire locale du village de Marbache. Toutes leurs actualités sur le blog : <http://clubhistoirelocale-marbache.hautetfort.com>